
3 Pièces

65 m²

Réf. MZICA6775

1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A Cannes, dans le centre, proche du Vieux-Port (dans le prolongement

de  la  Croisette),  donnant  directement  sur  les  Plages  du  Midi,  bel

appartement  élégant  de  3  pièces  principales  aux  beaux  volumes  et

avec  vue  mer  jusqu'à  l'Estérel,  entièrement  rénové  et  décoré  avec

goût.Entrée,  salon  avec  cuisine  intégrée,  ouvrant  sur  balcon-terrasse

exposé  Sud  /  Sud-Ouest,  deux  chambres  dont  avec  une  salle  d'eau

attenante,  une  seconde  salle  d'eau.Un  garage  dans  une  résidence  à

100m.FORTE RENTABILITE LOCATIVE.

In  Cannes,  in  the  center,  near  the  Old  Port  (in  the  extension  of  the  Croisette),

directly  overlooking  the  Plages  du  Midi,  beautiful  elegant  apartment  of  3  main

rooms  with  beautiful  volumes  and  sea  views  to  the  Estérel,  completely  renovated

and tastefully decorated.Entrance, living room with integrated kitchen, opening onto

balcony-terrace  facing  South/  South-West,  two  bedrooms  with  an  adjoining

bathroom,  a  second  bathroom.A  garage  in  a  residence  100m.HIGH  RENTAL

PROFITABILITY.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CROISETTE

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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